

また やっぱり 今年も

# Super

# 3

令和6年7月1日  
立川市立第三小学校  
校長 田村 聡

## 7月の1日、月曜日、スタートです

今日は、1年生が初めて参加しての全校朝会でした。三小は、月初めの月曜日に校庭で全校児童がそろっての朝会で、あとはオンラインで行っています。なんと、5月13日以来、ようやく校庭で全校そろっての朝会を行うことができました。今学期中に1回できてよかったです。



今日は、たまたま背の高い6年が2名、代表でのあいさつでした。下級生が「すごい背が高いな」と、まぶしそうに見上げていました。

8時から雨が降り出すとの予報もありましたが、なんとか降られることなく、『1年生、初参加全校朝会（校庭編）』を終えることができました。

1学期最後の7月、1日、月曜日、いいスタートを切れました。





雨が降り出す前に、1，2年がアサガオ・ミニトマトの観察です。





校舎と植木鉢のすき間に入り込んで観察です。  
蚊に刺されないといいのですが。

最後に残った4年の水泳指導の様子です。



もぐって、おへそやおしりをプールの底につけます。体育座りができたらすごい。



天気は今一つはっきりしていませんのですが、水温は十分に高いので、寒がってふるえている子はいませんでした。



ところで..  
高尾駅前のツバメの子、今年はもうとっくに巣立っているのかと思っていたら、まだ育ち盛りのヒナがいる巣がありました。

雨が降ると、エサになる虫も見つけにくいでしょうから、今のうちです。保護者(?)は、エサ探しに大忙しなことでしょう。



5年理科  
ブランコを使って、実験中です。  
あっ、雨がとうとう降ってきたようです。



今日の給食の献立は、  
スパゲッティミートソース  
ジャガイモときゅうりのサラダ バレンシアオレンジ  
です。  
白いワイシャツを汚さないように、紙エプロンを使わないといけません。